

# Vive le Roi Machia'h Maintenant !

N°430 - 28 Nissan/03 Mai 2019 - Parachat Kedochim/Chabbat qui bénit le mois de Iyar  
www.viveleroi770.com - viveleroi770@gmail.com - 058-4770055



## Hayom Yom

### «Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

**28 Nissan - Treizième jour du Omer - Dix obstinés qui s'entêteront à faire venir la Délivrance.** Et qu'il soit de la volonté Divine qu'en fin de compte on trouve dix Juifs qui « s'entêteront à penser qu'ils sont obligés d'œuvrer auprès de D.ieu comme il est écrit : « Car c'est un Peuple à la nuque raide (dans le sens positif, aussi) Tu pardonneras nos fautes, nos erreurs et nous resterons Ton héritage » pour instaurer concrètement la Délivrance véritable et complète, dans le présent immédiat. Et afin de hâter et de motiver davantage par mon action, je vais donner en plus à chacun d'entre vous une procuration de Mitsva (un dollar) à donner à la Tseddaka, du fait qu'elle rapproche la Délivrance ». Quant à moi, j'ai fait ce qui m'incombait, à partir de maintenant faites tout ce qui est en votre pouvoir. (Si'ha du 28 Nissan 5751)

## Sefirat Haomer (de la Guéoula)... Le Concept

Evidemment cette année juste à la suite des fêtes de Pessa'h 5779, nous continuons à compter les jours qui nous séparent du don de la Torah. Et chaque jour est aussi un jour qui passe pour nous rapprocher de la Délivrance véritable et complète... la Guéoula !

Le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h, nous explique la grandeur de Sefirat Haomer. On compte les jours qui nous séparent de la grande révélation divine du Don de la Torah. Mais on doit considérer que Machia'h peut se dévoiler à chaque instant et de fait, changer la nature légale (Hala'hique) de Sefirat Haomer. Et dans le mot Sefira, on trouve Sapir qui signifie que l'on fait briller nos sentiments d'un nouvel éclat, comme un Saphir, comme un diamant.

On peut remarquer surtout cette semaine dans le Dvar Mal'hout, un commentaire grandiose sur le terme : « Guéoula », le mot qui change tout. Gola, qui signifie la Galout, l'exil est en fait la base, et le canevas sur lequel est posée la lettre « Alef ». Et calque contre calque, on arrive à voir notre réalité quotidienne, emprunte de « Elokout », de divinité qui met en relief notre rôle sur terre, comme si chaque minute, chaque seconde, au lieu de représenter un quotidien et sa grisaille qui l'accompagne, nous montre une vie palpitante d'exaltation spirituelle et de danses joyeuses pour accueillir notre Roi dans l'instant immédiat... C'est ça la Guéoula ! (Gabriel Beckouche)



## Photo de la semaine

### Le journal du 11 Nissan 5779

Une réussite sans précédent pour le journal de l'anniversaire du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h (avec une nouvelle présentation) distribué sur tout Israël en France à Paris et à Nice. En bref la Guéoula se diffuse parfaitement en langue française. Retrouvez le aussi à l'aéroport de Lod, au Beit 'Habab. (GN)



Extrait de l'allocution (Si'ha)  
Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita  
**Parachat A'harei-Kedochim 5751-1991**

## La Guéoula dans le Kodech HaKodachim

**Au début de la Paracha A'harei, est décrit le service du Cohen-Gadol, le Grand-Prêtre dans le Kodech HaKodachim (le Saint des saints) « Ainsi viendra Aharon dans le Kodech etc. »**

Il s'agit d'un exemple en miniature de ce que sera la délivrance : Le Cohen-Gadol dans le Kodech HaKodachim. Le Kodech HaKodachim est l'endroit le plus sacré au monde. C'est l'endroit dans lequel la divinité brille de manière dévoilée (sans caches, ni voiles). En même temps, c'était un endroit réel dans le monde, et le Cohen-Gadol y pénétrait en tant qu'âme vêtue d'un corps [contrairement au cas de Nadav et de Avihou, le « Ratso », l'aspiration métaphysique sans le « Chov », le retour vers la matière].

### Le royaume des Cohanim Guedolim

Tous les enfants d'Israël sont appelés « Un royaume de Cohanim, de Prêtres » (1), « de Grands Prêtres (2) », et de manière dévoilée dans la perfection, ce sera lors de la délivrance véritable et complète (3). Et chaque Juif possède donc, grâce à cela, en tant qu'âme dans un corps, un rapport avec le niveau de sainteté du Kodech HaKodachim, la perfection de la sainteté.

Et comme le tranche le Rambam (4), « Il n'y a pas que la tribu de Lévi, mais aussi tout homme... qui Lui consacre son esprit... celui-là arrive au niveau de la sainteté du Kodech Kodachim etc. »

Et selon le Midrach, « A chaque moment où il voudra entrer, il entrera », il faut souligner que chaque Juif possède le pouvoir de se hisser au niveau de « Kodech HaKodachim » et c'est ce qu'il sera lors du monde futur.

### L'histoire de Yoach

Et l'on pourra mieux comprendre tout ceci en s'inspirant de l'histoire des Prophètes (5) : lorsqu'au moment du danger, Yehocheva cacha Yoach (qui était un descendant de lignée royale) et sa nourrice et l'installa dans « la Chambre des lits », qui était dans la montée, en direction du Kodech HaKodachim, du Saint des saints (6), « Et il resta avec elle dans le Temple de l'Eternel, se tenant caché pendant six ans etc. (7). De là, nous comprenons que, alors qu'il était dans le Kodech HaKodachim, il



avait là-bas même, tous ses besoins matériels ; le manger, le boire et le sommeil. Et, en vérité, c'est exactement là-bas, la véritable place de tout Juif, dans le Kodech HaKodachim (comme nous le constaterons, lors de la Délivrance véritable et complète), mais cela se dévoile lors d'une descente (le danger), à l'image de l'élévation, comme, par exemple, l'élévation de la Délivrance qui vient grâce au travail réalisé pendant la « Gola ».

### A l'instant même...

Et d'après ce que l'on a expliqué plus haut, il y a quelques enseignements que l'on peut retirer, en ce qui concerne le travail des enfants d'Israël pour amener la Guéoula, et la façon dont ils doivent amener la Délivrance, *alors que nous nous tenons maintenant vraiment à la fin du temps de l'exil, la Gola, et voici, voici que nous nous trouvons dans la Guéoula.*

### En ce qui concerne l'action

La Guéoula ne vient que par le travail de l'exil, de la Galout, le dévoilement du Maître du monde, d'Aloufo Chel Olam, dans la Gola, afin que cette génération, la dernière de l'exil, soit la première génération de la Délivrance, la Guéoula.

Et le Saint béni soit-Il nous aide à voir les derniers événements dans le monde et comment le monde, lui-même, aide et amène la Guéoula.

L'explication est simple : chaque Juif doit rajouter dans « nos actes et notre travail » car de manière globale, on introduit la

Délivrance, et comme nous l'avons dit dans la réunion précédente, grâce à l'étude de la Torah orientée sur les sujets qui concernent la Guéoula, dans la Torah écrite (car tous les livres en sont remplis - 14), ainsi que dans la Torah orale, la Michna, la Guemara et les Midrachim etc.

Et encore plus précisément, que tout se dévoile et que se réparent toutes les choses qui sont apparemment perdues, ou qui se sont réellement perdues pendant l'exil, ou perdues dans le bon sens du terme (au-dessus de tout dévoilement), le dévoilement de la fin que « le cœur ne dévoile pas à la bouche (15) ». Et Machia'h, notre juste qui vient alors que l'on ne s'y attend pas (16), car c'est une trouvaille, comme il est dit « J'ai trouvé David, mon serviteur (17) » et ceci dévoile le cantique 90, Tsadik, « Que la bienveillance de l'Eternel, notre D.ieu, soit avec nous ! Fais prospérer l'œuvre de nos mains, oui, l'œuvre de nos mains, fais-la prospérer (18) », dans le troisième Temple, lors de la Délivrance véritable et complète, la Guéoula de tous les enfants d'Israël, « Par nos jeunes, nos vieux..., nos fils et nos filles ».

**Notes :** 1/ Yitro 19.6 - 2/ Baal Hatourim sur le verset - 3/ Baal Hatourim - 4/ A la fin des lois de la Chemita et du Jubilé - 5/ Rois II 11-1 - 6/ Rachi - 7/ Rois II 11.3 - 14/ Rambam, lois des rois Ch.11.2 - 15/ Zohar Hadach, Bérechit 8.1 - 16/ Sanhedrin 97a - 17/ Psaume 89 - 18/ Psaume 90.17

Récit de Guéoula

## La loyauté de la Kippa Ye'hi

**Monroe est une sorte de ville fermée dans la province de New-York. Et là, vivent près de 20000 'hassidim de Satmar. Le médecin attiré de la Communauté est le docteur Zeev Zélinko, un 'hassid 'Habad portant une Kippa affichant les mots : « Ye'hi HaMele'h HaMachia'h ! (Vive le Roi Machia'h !) ». Les 'hassidim de Satmar n'arrivent pas réellement à se faire à cette Kippa. Il leur est difficile d'accepter la croyance stipulant que le Rabbi de Loubavitch est le roi Machia'h. Alors comment le docteur Zélinko a-t-il été promu à un tel poste ?**



L'histoire remonte à il y a quelques années. A l'époque, Zeev était tombé sur l'annonce stipulant que dans la Communauté de Monroe, on cherche un médecin. Il a immédiatement décidé de se présenter pour ce poste. Lorsqu'il arriva à l'entretien, la commission d'embauche examina son dossier, les documents, les permis et recommandations et tous les membres furent favorablement impressionnés. Ils pensaient déjà conclure... jusqu'à ce qu'il se passe quelque chose d'inattendu ; Zélinko ôta son chapeau.

Les mots tissés sur la Kippa apparurent nettement aux yeux des présents les troublant au plus haut point. Zélinko, pour sa part, continuait à débattre naturellement sur le professionnalisme du poste. Mais il sentit soudain que plus personne ne l'écoutait. Tous les yeux étaient braqués sur sa Kippa. Lorsque enfin, il prit congé, il entendit les mots : « Ne nous appelez pas, c'est nous qui vous rappellerons ! ». Ils ne lui avaient même pas serré la main...

Le docteur Zélinko, était clairvoyant et avait bien compris ce qu'il s'était passé. Il estimait que la porte d'entrée

de la ville de Monroe s'était fermée sur lui, et ce, définitivement. Pourtant, six semaines plus tard, il fut surpris de recevoir un appel de leur part, pour un second entretien.

Cette fois, les membres de la commission d'embauche passèrent les détails techniques et en vinrent directement au vif du sujet : « Ce qui nous dérange chez vous, c'est la Kippa ! ». Il répliqua du tac-au-tac : « Messieurs, il s'agit d'un « tout-en-un » ma Kippa et moi, ça va ensemble. Si vous ne voulez pas de ma Kippa, moi non plus je ne serais pas là ! ». Les paroles étaient très claires, voire trop. Ils répondirent hésitant : « On va y réfléchir ».

Au bout d'une semaine, le bureau des 'hassidei Satmar de Monroe le contacta pour lui annoncer qu'il était accepté au poste de médecin attiré de la Communauté.

Passèrent des semaines puis des mois et le docteur Zélinko s'intégrait parfaitement à la Communauté. Il fit preuve non seulement de professionnalisme, mais surtout que D.ieu lui venait en aide.

Au bout d'un an, l'un des principaux personnages de la Communauté vint

### Concept de 'Hassidout

#### Un ami et un maître...

A une question que je lui posais, lors d'une entrevue qu'il m'accordait, mon père me dit :



« Nos sages, dont la mémoire est une bénédiction, formulent le conseil suivant : « Fais-toi un maître et acquiers-toi un ami. Le maître et l'ami sont liés, car celui qui n'a pas de maître aura des amis qui n'en sont pas vraiment et celui qui n'a pas d'ami aura un maître qui n'en est réellement un.

Mon père conclut : « On met en pratique : « fais-toi un maître » avec soumission. En revanche, il est nécessaire d'acquérir un ami, envers lequel on éprouve une attirance du cœur. En tout état de cause, il faut avoir un ami, car c'est lui qui incite à interroger le maître et qui vient en aide, afin que l'on mette en pratique ses directives, d'une manière effective ».

(Likoutei Dibourim vol.2)

### Igueroth Kodech, un bon conseil de vie

#### En faisant porter ses efforts sur la Torah, on gagnera largement sa vie

Vous connaissez le verset « Si vous marchez dans Mes décrets, gardez Mes commandements et les accomplissez, Je donnerai vos pluies en leur temps ». Rachi en donne l'interprétation suivante : « Si vous gardez Mes Commandements : en faisant porter vos efforts sur la Torah ». Mon beau-père, le Rabbi, souligne que cet effort de la Torah est essentiel. Consacrer son temps à la Torah de D.ieu, lui donner la concentration de son cerveau. Si vos préoccupations et les vicissitudes de votre activité professionnelle ne vous permettent pas de l'étudier pendant la majeure partie du jour, conformément à la Loi de la Torah, le Tout-Puissant, en considérant que vous investissez néanmoins vos efforts dans la Torah, vous accordera Sa bénédiction, « Je donnerai vos pluies en leur temps ». Ainsi, d'une période à l'autre, votre activité professionnelle se développera, vous permettant, de manière sans cesse accrue, matériellement à la fois, d'étudier la Torah et d'accomplir les Mitsvot.

**Infos Pratiques**

Cours de Tanya en français le matin à 9h15 au Centre Machia'h et Guéoula. 8 Re'hov Yaavets Jérusalem (Centre Ville) avec Rav Gabriel Beckouche Cours particuliers de Tanya et Inscriptions : 058-4770055

**Cours sur Pirkeï Avot**

Chabbat (Séouda Chlichite) pour les femmes avec Rav Gabriel Beckouche Har 'Homa (Chlav B) - Jérusalem Lundi soir 20h00, cours de Tanya et Hala'ha - Infos : 058-4770055 (whatsapp)

**Farbrenghen le jeudi soir**

Centre-ville à 22h00 - 8 Re'hov Yaavets Jérusalem (hébreu)

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Julia**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à la prompte guérison de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza** ainsi que **Yaacov Ben Léa**

Conférencier sur les thèmes de Machia'h et Guéoula, sur le Dvar Mal'hout **Rav Gabriel Beckouche** **Pour vos conférences ou Farbrenghens : 058-4770055**

**Horaires de Chabbat Kedochim**

Jérusalem. Entrée 18h41 - Sortie 20h01  
Tel-Aviv. Entrée 19h01 - Sortie 20h03  
Haïfa. Entrée 18h54 - Sortie 20h04

Une bonne santé pour **Mercédes Sarah Bat Fifine**

Bon Anniversaire pour Henri 'Haïm Benchoam qu'il soit en bonne santé pour accueillir Machia'h immédiatement !

consulter le docteur Zeev. Il s'agissait du directeur financier du bureau de la Communauté. La rumeur annonçait un homme aux larges assises, très solide financièrement parlant. Cet homme vint se plaindre de maux réguliers à l'estomac. Le médecin examina consciencieusement son patient, lui prescrivit des médicaments contre la douleur et de faire un examen plus poussé, une coloscopie. Quelques semaines passèrent et revoici notre homme qui fit son apparition dans la clinique et demanda de nouveaux des anti-douleurs. « Avez-vous fait l'examen dont on avait parlé ? » s'inquiéta le docteur Zélinko. « Je n'en ai pas eu le temps » répondit le patient avec indifférence « peut-être plus tard ». Le docteur Zélinko le transperça du regard lui montra la porte et s'écria : « Sortez de mon bureau ! Tout de suite ! ». L'homme était stupéfait. Personne ne se permettait d'employer ce ton-là avec lui. Et, à vrai dire, même Zélinko n'était pas habitué à utiliser ce genre d'intonation avec quiconque. Il sentait, cependant, l'urgence de la situation. Il fallait que ce patient fasse cet examen, au plus tôt.

L'homme, plutôt que d'essayer de comprendre l'intention du médecin, décida de se vexer. « Je peux vous virer d'ici dans l'heure, vous entendez ? Vous êtes là pour nous servir mais aussi pour que vous fassiez avec sérieux le choix des mots que vous utilisez ! ». Le docteur Zélinko gardant son calme répliqua : « Dans cette clinique, c'est moi qui décide ! Si je ne vous conviens pas, vous pouvez toujours me licencier. Mais tant que je suis ici, ou vous appliquez mes instructions, ou vous sortez de ce bureau ! ». Le patient se leva en furie « Okay ! On verra bien qui va sortir ». Puis il partit en claquant la porte.

Un mois plus tard, le même patient entra

dans le bureau de Zélinko avec un cadeau d'envergure : un grand verre d'Eliahou Hanavi en argent massif. Satisfait de constater le regard étonné de Zélinko, il raconta ceci : « Lorsque je suis sorti de la clinique, j'ai tout de suite pris conscience. J'ai compris que vous ne désiriez que mon bien. Je me suis précipité dans un laboratoire pour l'examen que vous m'aviez prescrit. Ils m'ont trouvé une tumeur maligne en voie de progression. On m'annonça froidement que « vous êtes arrivé ici, non à la dernière minute, mais à la dernière seconde ! Il faut opérer aujourd'hui-même, vous êtes en danger. Une semaine de plus et on aurait déjà rien pu faire pour vous... ». Le jour-même, j'ai subi cette opération et je me suis alors rendu compte que vous m'aviez réellement... sauvé la vie ! ».

Les yeux du docteur Zélinko se mirent à briller. C'était là l'un des précieux moments de satisfaction dans son travail. Apprendre qu'il avait sauvé la vie d'un patient.

Dans l'ambiance qui régnait à ce moment-là dans le bureau, l'homme poursuivit son récit : « Comme vous le savez, je suis l'un des membres de la commission qui vous a fait accéder à ce poste. Nous tous, comme vous avez pu le constater, n'avons pas aimé la Kippa qui est sur votre tête. Par contre, j'ai été celui qui a conseillé de vous rappeler pour un second entretien et de vous demander de changer de Kippa. J'ai dit aux membres du conseil que « s'il accepte de changer, ce n'est apparemment pas un homme avec de grands principes, mais s'il refuse, cela vaudra la peine de l'embaucher car il est clair qu'il se comportera avec loyauté et il sera de toute confiance ». Il semblerait que mon conseil a contribué à me sauver la vie ! »... (Tiré de HaGuéoula Meaniène)



Besoin d'une Brakha  
du Rabbi de Loubavitch  
Mélé'h HaMachia'h



**Igueroth Kodech**  
**058-4770055**

**CALL NOW!**

Demandez-nous

l'hebdo de la Guéoula

«Vive le Roi Machia'h Now !»

pour l'envoyer à vos contacts ou  
pour l'imprimer à partir du document  
PDF et la distribuer autour de vous

Faites votre demande à  
viveleroi770@gmail.com